

二セ電話詐欺に注意！！

令和5年4月、伊加利管内において、市役所職員を名乗る還付金詐欺に関する電話が発生しています。

犯人の手口は、「保険料や医療費の払戻しがあります」「本日までに手続きをすれば、お金を受け取ることができます」「ATMへ行ってください」などと言い、その後犯人は言葉巧みに皆さんのお金を狙ってきます。

被害に遭わないために、下記の還付金詐欺の手口をイラストで紹介します。

還付金詐欺

「還付金があります。受け取り手続きのため、ATMへ行ってください！」

二セの役所職員



還付金がありますが、手続きは今日までとなっております。口座をお持ちの金融機関を教えてください。

二セの金融機関職員



ATMで簡単に手続きできますので、ATMに着いたら、携帯電話からこちらに電話してください。私の言う通りにATMを操作してください。



ここがポイント!

- ATMを操作しても還付金は受け取れません。
 - 「振込」「送金」ボタンは、あなたのお金を相手の口座に振り込むボタンです。
 - ATM付近で携帯電話の使用は控えましょう。
- ～福岡県では、ATM利用時に携帯電話での通話自粛の取組を実施しています。

伊加利新聞

田川警察署
(0947-42-0110)
伊加利駐在所
(内線532)
編集者 田原



※ 不審な電話があった際は、自分で判断せず、すぐに家族や警察等に相談してください。

事件・事故発生状況について

【令和5年4月末・伊加利管内】
(※前年同期比)

◎ 刑法犯の認知

建造物損壊 (落書き) 1件 (+1件)

◎ 交通事故

・ 人身事故 3件 (-1件)

・ 物件事故 27件 (+11件)

事故が増加しています!



★駐在所員からの一言★

本年5月13日と14日の両日に、約4年振りに開催された「岩亀八幡神社伊加利神幸祭」の警備に従事させていただきました。

神幸祭が開催される中で、私が最も印象に残ったのは、雨天にも関わらず、老若男女問わず多くの方が集まり、神輿を担いだり、大きな山笠を引く姿に感銘を受けました。

関係者の皆様「お疲れ様でした!!」

来年も多くの方々の参加をお待ちしております。

